
 

 

 

 
 

RELAZIONE SETTORE ATLETICA 2022/2023 
Assemblea ordinaria 21 luglio 2023 

 

Come per le scorse stagioni anche in quest’ ultima l’ atletica gialloverde ha voluto essere per i 

ragazzi del nostro paese e dei paesi vicini, in particolar modo di Ziano, essere un ottima 
opportunità per continuare a fare sport anche dalla fine di aprile al mese di ottobre. Per la 

maggior parte di loro sicuramente è un’ ottima occasione per essere preparati e pronti 
fisicamente per la prossima stagione invernale mentre per altri è la solo scusa di stare in 
compagnia e mantenersi in forma. Come sempre per i più “agonisti” la società offre la 

possibilità di partecipare alle varie competizioni che il nostro territorio offre dalle prove del 
Campionato Valligiano della Valle di Fiemme, ai vari appuntamenti del “circuito” provinciale 

del CSI fino a quelle più impegnative del calendario provinciale e regionale della FIDAL e con 
chiusura di stagione con la trasferta ai Campionati Nazionali di atletica leggera su pista del 
Centro Sportivo Italiano diventata ormai da qualche anno tappa fissa per la pattuglia 

gialloverde . Per i più piccoli invece ormai da qualche stagione i due allenamenti settimanali 
vogliono essere occasione per fare attività sportiva in generale, diciamo tipo multi disciplina 

lasciando anche a loro la possibilità di aggregarsi ai più grandi per partecipare eventualmente 
a qualche manifestazione sportiva. Per tutto questo lavoro non posso che ringraziare in 
particolar modo Vito Vanzo che segue con grande competenza i due gruppi dei ragazzi delle 

scuole medie e delle superiori, portando a casa molte soddisfazioni per i colori gialloverdi ... 
grazie anche a Caterina Piller che penso con tanta pazienza segue invece i due gruppi dei più 

piccoli. Non voglio naturalmente dimenticare anche il gruppo dei nostri master che di anno in 
anno diventa sempre più numeroso, anche grazie alla collaborazione di molti triatleti della 
DoloNuoto, che grazie ai loro risultati portano in giro per l’ Italia e anche all’ estero il nome 

della Dolomitica. 
Per quanto riguarda il lato organizzativo per questa stagione, vista l’ entrata in vigore della 

nuova riforma dello sport, l’intenzione è quella di trovare la soluzione per poter organizzare 
almeno l’ ormai tanto atteso dai nostri piccoli atleti appuntamento con la Festa dell’ Atletica 
ma sicuramente l’ impegno più grosso che ci aspetta nei prossimi mesi, è quello di portare a 

casa, grazie al contributo provinciale e quello dell’ amministrazione comunale, il restyling 
della pista di atletica del campo sportivo comunale. 
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